



Gesellschaft für Leben und Gesundheit

Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit

Presseinformation

Angermünde, 13. Oktober 2022

Sucht-Beratungsstellen in der Uckermark personell neu aufgestellt

Insgesamt 15 Jahre war Horst Gierke Suchtberater in Angermünde. Nun ist er in den Ruhestand verabschiedet worden. Wie es weitergeht, das steht auch fest: Ingrid Neunhöffer aus der Suchtberatungsstelle Templin übernimmt die Gesamtleitung der insgesamt drei GLG-Beratungsstellen für Abhängigkeitskranke in der Uckermark.

In Angermünde erhält Gerlind Mittelstädt Unterstützung von Holger Klatt. Der 52-jährige gelernte Gesundheits- und Krankenpfleger hat jahrelange Erfahrung im Umgang mit Patienten im GLG Krankenhaus Angermünde und darüber hinaus im betreuten Einzelwohnen. Auch mit schwierigen Situationen und Konfliktsituationen kennt er sich als Deeskalationstrainer aus.

Insgesamt gibt es sechs Suchtberater an den drei Standorten der GLG-Beratungsstellen für Abhängigkeitskranke in der Uckermark: Neben den Angermündern Gerlind Mittelstädt und Holger Klatt kümmern sich in Prenzlau Katrin Döbler und Ines Schütze sowie in Templin Ingrid Neunhöffer und Anja Götze um Betroffene und ihre Angehörigen.



Suchtberater im Einsatz: Ingrid Neunhöffer ist neue Gesamtleiterin der drei Beratungsstellen, Holger Klatt und Gerlind Mittelstädt sind für Betroffene in Angermünde da.

Foto: GLG

Die Angermünder Beratungsstelle ist unter der Telefonnummer 03331 271-192 zu erreichen, die Beratungsstelle in Templin unter 03987 74-800.

GLG-Öffentlichkeitsarbeit, Andreas Gericke, Telefon: 03334 69-2105, E-Mail: andreas.gericke@glg-mbh.de